



Nota de Prensa
NP 67/2016
6 de octubre de 2016

INICIA NOVENO ENCUENTRO DE ECONOMISTAS DE BOLIVIA EN LA CIUDAD DE ORURO

El Banco Central de Bolivia (BCB) y la Universidad Técnica de Oruro, inauguraron este jueves 6 de octubre, el Noveno Encuentro de Economistas de Bolivia (9EEB); en el que expertos bolivianos y extranjeros compartirán, durante dos días, sus conocimientos e investigaciones sobre "Los avances económicos y sociales de los últimos años y los retos para su sostenibilidad en el nuevo contexto mundial", este evento cuenta con la participación de más de 2500 profesionales y estudiantes de todo el país.

El 9EEB, fue inaugurado Marcelo Zabalaga, Presidente del BCB, que señaló la importancia del evento, realizando un recuento de los avances económicos que vive el país desde el año 2006 y destacó las políticas asumidas por el Estado que han consolidado la economía boliviana.

También se refirió a la importancia de estos encuentros, que tienen por objeto la discusión y difusión de documentos de investigación, previamente seleccionados, entre los profesionales bolivianos y extranjeros, constituyendo una importante contribución a la generación de conocimiento y a la formulación de políticas destinadas a promover el bienestar de la población boliviana.

Zabalaga recordó el origen, en 2008, de este encuentro y realizó una revisión de los temas, lugares y cantidad de participantes de los anteriores, poniendo de manifiesto el importante crecimiento de la participación de economistas, investigadores, docentes y estudiantes del área, procedentes de todo el país.

Por su parte el Víctor Hugo Vásquez Mamani, Gobernador del Departamento de Oruro destacó "creemos que va ser fundamental analizar los aciertos y los errores de este modelo económico, de los aciertos para seguir profundizando y de los errores para poder corregir y de esta forma hacer sostenible este nuevo modelo económico" sostuvo la primera autoridad del Departamento.

Por su parte, Carlos Antezana, Rector de la Universidad orureña ratificó el compromiso asumido por la esta institución académica, en el marco de la investigación y el aporte a la ciencia que se van desarrollando a partir de estos



eventos. Asimismo, agradeció al Banco Central de Bolivia por la iniciativa de este encuentro nacional de economistas y por su aporte a la formación y al fomento de la investigación en los nuevos profesionales bolivianos “nos sentimos engalanados en este día y orgullosos de poder hacer este evento científico económico”, afirmó.

El encuentro se realizará se realiza los días 6 y 7 de octubre, la primera sesión plenaria estuvo a cargo de Axel Kicillof, diputado Nacional por la ciudad de Buenos Aires y Ex ministro de Economía y Finanzas Públicas de la Nación Argentina que expuso el tema “América Latina ante el desafío de analizar las políticas de crecimiento con inclusión”.

El viernes 7 de octubre se contará con la participación de Andrés Asiain, Presidente de la Cooperativa de Estudios Económicos y Sociales Scalabrini Ortiz y Profesor de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires y Javier Curcio, Subdirector del Departamento de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires.

Ambas jornadas contarán con la participación de investigadores bolivianos, que realizarán sus presentaciones en diferentes mesas de trabajo sobre temas particulares previamente determinados.

Los profesionales bolivianos que presentaron sus investigaciones para este encuentro, fueron seleccionados para participar en el “Concurso de Documentos de Investigación” (a excepción de los trabajos presentados por los servidores públicos del BCB). Los más destacados recibirán reconocimientos económicos de acuerdo a las siguientes categorías:

- Categoría tema central
1er premio: Bs25.000 – 2do premio: Bs15.000 – 3er premio: Bs10.000
- Categoría abierta
1er premio: Bs15.000 – 2do premio: Bs10.000
- Categoría tesis de grado
1er premio: Bs10.000 – 2do premio: Bs5.000

El BCB, recibió 121 trabajos de investigación, siendo 80 trabajos los seleccionados para participar en el evento, de los cuales 67 son producto de economistas del medio y 13 tesis de grado. Se encuentran registrados cerca de 3.040 asistentes que participarán en las distintas sesiones plenarias y paralelas de los dos días del evento.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA